

Korem 084/Bhaskara Jaya Rapat Anggota Tahunan Koperasi Kartika Bhaskara Jaya

N. Wijanarko - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 14, 2022 - 12:19



SURABAYA,- Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos, yang diwakili oleh Kasi Pers Kasrem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Agus Supriyanto membuka secara resmi Rapat Anggota Tahunan Tutup Buku 2021 Koperasi Kartika Bhaskara Jaya di Aula Bhaskara Jl. A. Yani No. 1 Surabaya. Selasa (14/06/2022)

Dalam amanatnya yang dibacakan oleh Kolonel Inf Agus Supriyanto, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos, mengatakan "Selamat mengikuti Rapat Anggota Tahunan (RAT), semoga melalui forum rapat ini dapat dirumuskan langkah-langkah baru yang lebih produktif demi kemajuan usaha dan pada gilirannya dapat mencapai tujuan pendirian koperasi di lingkungan TNI AD yaitu membantu meningkatkan kesejahteraan Prajurit beserta keluarganya". Kata Danrem.

Danrem juga menjelaskan dalam amanatnya, bahwa Rapat Anggota Tahunan dalam kehidupan organisasi koperasi merupakan kekuasaan tertinggi yang harus dipatuhi oleh semua anggota yang mengikuti forum rapat anggota tahunan. Para pengurus wajib menyampaikan pertanggung-jawaban kinerjanya kepada seluruh anggota, para anggota dapat berperan aktif melakukan evaluasi kinerja organisasi sekaligus memberikan solusi alternatif untuk perbaikan dan pengembangan produktifitas usaha pada masa-masa berikutnya.

"Koperasi Kartika Bhaskara Jaya ini pada dasarnya telah berusaha dengan baik untuk terus meningkatkan kinerja dan produktifitasnya. Hal tersebut tercermin dari nilai SHU yang cenderung terus naik tiap tahun, oleh karena itu saya ucapkan terima kasih dan penghargaan kepada ketua koperasi beserta pengurusnya, harapan saya jangan cepat puas karena tantangan ke depan tentu akan semakin berat dan kompleks".PungkasNya

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua Puskopad Bhirawa Anoraga, Kadiskop UKMP kota Surabaya, Ketua Dekopinda kota Surabaya, para Kasi Kasrem 084/Bhaskara Jaya, para Perwira, dan seluruh Prajurit dan ASN Makorem 084/Bhaskara Jaya.(Pen84)